

Weitere Projekte mit der Österr. Post AG



Wie gut sich unsere KlientInnen bei der Arbeit beweisen ist doch am schönsten zu erfahren, wenn ein Projekt in die Tiefe geht! Wir freuen uns über die **verstärkte Zusammenarbeit mit der Österr. Post** und wünschen unseren "Postfüchsen" **viel Spaß und Erfolg bei den Praktika!**

Näheres schreibt die "Kleine Zeitung" am 22.08.2015,
sowie "Die Woche" am 02.09.2015:



LEOBEN

UND RUND
UM DEN ERZBERG

SAMSTAG, 22. AUGUST 2015, SEITE 27



Ein gut eingespieltes Team: Ewald Gressl, Verkaufsleiter der Post AG, Zusteller Andreas Tropper, die Praktikantinnen Stefanie Mattersberger und Melanie Stiglitz sowie Ferenc Ullmann, Geschäftsführer der Lebenshilfe Leoben (v. l.) KK (2)

Schnuppern bei der Post

Klientinnen der Lebenshilfe Leoben machen ein Praktikum bei der Post. Die Lebenshilfe ist in Leoben schon an zwei Standorten Postpartner.

Dass die Lebenshilfe und die Österreichische Post sehr gut und eng zusammenarbeiten, zeigt neben den vielen bestehenden, gut funktionierenden Postpartnerschaften nun überdies eine neue, gemeinsame Initiative in der Montanstadt. Dort agiert die Lebenshilfe Leoben in Donawitz und Hinterberg seit vielen Jahren als Postpartner.

Während der Sommermonate können interessierte beeinträchtigte Menschen der Lebenshilfe Leoben die Arbeit in der Postfiliale und die eines Zustellers kennenlernen. Das Angebot der Post nützen momentan gleich zwei Klientinnen der Lebenshilfe. So werden zwei Praktikantinnen der Lebenshilfe in der Postfiliale am



Die Praktikantinnen mit Filialeiterin Anita Sigott-Szalmasi (Mitte)

Hauptbahnhof in Leoben die Arbeitswelt bei der Post näher kennenlernen - und zwar jeweils eine Woche lang. Stefanie Mattersberger etwa schnuppert jetzt schon bei der Postfiliale Bahnhof, und in der kommenden Woche ist

Melanie Stiglitz im Einsatz. Damit zeige die Post einmal mehr, wie wichtig ihr soziales Engagement und ein Miteinander sei, betonen die Projektverantwortlichen. Gerade in der Steiermark arbeitet die Post eng mit der Lebenshilfe zusammen, wo sie acht Postpartnerschaften betreibt. Dabei wird in der Praxis die Post-Tätigkeit von Betreuern wahrgenommen. Je nach kognitiver Fähigkeit übernehmen beeinträchtigte Menschen Hilfstätigkeiten.

Zusätzlich zu den Praktika sind im Herbst Führungen im Logistikzentrum Graz-Kalsdorf geplant, an denen die Praktikantinnen, ihre Angehörigen sowie weitere Mitarbeiter der Lebenshilfe teilnehmen können.



Ewald Gressl, Melanie Stiglitz, Anita Sigott-Szalmasi, Stefanie Mattersberger (v.l.)

KK

Ein soziales Engagement

LEOBEN. Dass die Lebenshilfe und die Österreichische Post sehr gut und eng zusammenarbeiten, zeigt neben den vielen gut funktionierenden Post-Partnerschaften eine neue gemeinsame Initiative in Leoben. Dort konnten interessierte beeinträchtigte Menschen der Lebenshilfe während der Sommermonate die Arbeit in der Postfiliale und die eines Zustellers kennenlernen. Zwei Praktikantinnen der Lebenshilfe haben in der Postfiliale am Bahnhof Leoben, jeweils eine Woche lang, die Arbeit der Post erfahren. Kürzlich schnupperten Stefanie Mattersberger und Melanie Stiglitz bei der Post. Damit zeigt die Post einmal mehr, wie wichtig ihr soziales Engagement und Inklusion ist. Gerade in der Steiermark arbeitet die Post eng mit der Lebenshilfe zusammen. Die Lebenshilfe betreibt acht Post-Partner in der Steiermark.

1457591